
10:00～11:00 11:00～12:00 13:30～14:30 14:30～15:30

６月 11日 月 ①眞邉有次議員 ②石田尾茂樹議員 ③小脇清保議員 ④眞邉真紀議員

６月 12日 火 ⑤大利成議員 ⑥ 寺 田 猛 議 員 ⑦岩山美議員 ⑧上村富士高議員

６月 13日 水 ⑨日髙好作議員

※通告内容は別紙のとおりです。

※開始及び終了時間は目安です。

平成30年第２回屋久島町議会定例会における

一　般　質　問　日　程

月 日 曜日
　午　　　前　 　午　　　後　



№１ 

  

平成30年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

① 

９番 

眞 邉  有 次 

１．新庁舎建設について 

⑴ 来年３月完成予定の新庁舎に関連する次の事につい

て見解を伺いたい。 

① 庁内組織機構改革構想について 

 

② 完成前に町民及び町内建築業関係者（工務店・大工

等）に、施工状況やストックヤード等の見学会を実施す

る考えはないか。 

 

③ ATM の設置はできないか。 

 

④ 職員駐車場を多目的広場として利活用できるように

整備はできないか。 

 

⑤ 大屋根のひろば前をロータリーにして路線バス停留

所の設置はできないか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

２．観光振興策について 

⑴ 奄美・沖縄の世界自然遺産登録延期勧告により、観光面

での奄美との連動はどうなるのか。また、このことによる

今後の本町観光振興策に変化があるのか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

３．ドローン導入について 

⑴ ドローンは空撮や災害の被害状況の確認、また、最近

は田畑等に農薬をまくことができるものまで開発され、

各分野における活躍の場が拡大しており、今日では行政

での活用は欠かせないと思う。早期の導入はできない

か。 

 

 

 

町 長 

 



№２ 

  

平成30年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

① 

９番 

眞 邉  有 次 

 

 

 

４．集落の生活環境整備について 

⑴ 志戸子集落内の町道は凹凸が激しく至る所に水溜まり

ができるなど、人・車の通行に支障をきたしている。また、

これに付随する側溝の老朽化も進んでいるので早期の改

良はできないか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

② 

 ７番 

石田尾 茂樹 

１．口永良部島の道路災害復旧計画について 

⑴ 噴火警戒レベル３（入山規制）から噴火警戒レベル２（火

口周辺規制）に引き下げることに伴う町道本村向江浜線・

林道口永良部線の災害復旧計画をお伺いします。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

２．宮之浦地区の屋根付スポーツ施設について 

⑴ 宮之浦地区に建設予定の屋根付スポーツ施設の実施計

画をお伺いします。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

３．防災対策について 

⑴ 津波対策として宮之浦平和町地区に県道に接続する避

難道を新設し、住民の安全を確保すべきではないか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

４．観光振興策について 

⑴ 航空路、大阪・福岡便の現状をどのように認識している

かお伺いします。 

 

 ⑵ 益救参道（龍神杉歩道）の利活用を図るべきではない

か。 

 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 



№３ 

 

平成30年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

③ 

 11番 

小脇  清保 

 

 

 

 

 

１．新庁舎建設費用について 

⑴ 新庁舎建設費用の総事業費をお示しください。 

 

 

町 長 

 

 

２．山岳利用のあり方について 

⑴ 山岳遭難防止対策協議会の機能は。その構成は万全 

か。 

 

 

 

⑵ 安全確保のための有人山小屋の必要性をどのように考

えているか。 

 

 

 

⑶ 屎尿搬出のモノラック敷設は中止になったのか、継続

か。通電して山岳トイレをバイオトイレにする考えは。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

３．教職員住宅及び職員室等の環境改善について 

 ⑴ 水洗トイレに改善すべきではないか。 

 

 

 ⑵ 職員室、校長室にクーラーを設置する必要は。 

 

 

 ⑶ 教室の温度管理について 

 

町 長 

教 育 長 

 

町 長 

教 育 長 

 

町 長 

教 育 長 

 



№４ 

 

 

平成30年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

④ 

１番 

眞 邉  真紀 

 

 

 

 

 

１．新庁舎整備事業に係る予算総額は 

⑴ 総事業費とは何を指すのか。 

(統一した認識が得られるように、明確に表してくださ

い。総事業費の捉え方の相違など、議会での審議中に出て

来ることがあってはならない。)一般的にはその事業に関係

する予算の総額を言う。 

 

 

 

 

⑵ 最終的に新庁舎整備事業に係る予算は。 

(電算システムの移設費用、引越費用等すべて含む予算の

総額) 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２．支所機能について 

⑴ 各支所をどのように利用していくのか。 

 

 

 

 

⑵ 住民サービス窓口機能をどの規模で残すのか。(100 ㌔

と、距離が非常に長い県道はあらゆるところからアクセ

スできない。居住地域の近くの窓口を利用する住民が大

半だと推測される。)職員は何人ずつ配置するのか。 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 



№５ 

 

 

 

 

平成30年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑤ 

５番 

大   利 成 

 

 

 

 

 

１．町民所得向上対策について 

⑴ 平成 27年度鹿児島県市町村民所得推計調査による一人

当たりの市町村民所得結果速報が公表されたが、この結

果をどう受け止めているか。又、今後、町民所得向上対

策にどう取り組む考えか。 

 

 

 

⑵ 農業所得向上対策の一環として、農家への技術指導並

びに経営指導強化を図る上から、農業経営相談員を任命

し活用する考えはないか。 

 

 

 

⑶ 焼酎の原料となるカンショの作付を更に奨励すべきと

思うが、作付農家に対して育苗施設（パイプハウス）整

備への補助はできないか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

⑥ 

14番 

寺 田  猛 

 

１．ごみ処理施設建設計画のタイムスケジュールについ       

 て 

⑴ 現行のクリーンサポートセンターの起債償還終了年度

が迫っているが、今後の施設建設のプランやタイムスケジ

ュールについての見解を伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 



№６ 

 

平成30年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑥ 

14番 

寺 田  猛 

 

 

 

 

 

２．一湊海水浴場の施設改修や周辺整備について 

⑴ 2020年開催の「かごしま国体」でのオープン・ウォー

ター・スイミングの競技会場としてのハード面での整備

に関する見解を伺いたい。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

３．口永良部島の復興事業について 

⑴ ユネスコエコパークの基本理念に沿った島づくりの一

環として教育の島や学生の島としての振興策について見

解を伺いたい。 

 

 

 

町 長 

 

⑦ 

３番 

岩山   美 

 

１．行政の接遇指導の再考について 

⑴ 接遇指導の強化が必要ではないか。 

 

 

 

 

町 長 

 

２．ふるさと納税の効果的な活用について 

⑴ 独自財源を持つべきではないか。返礼の内容につい

て。 

 

 

 

町 長 

 

３．福祉医療の町作りとしてのこれからの課題  

⑴ 認知症対策の進捗状況は。（屋久島版・新オレンジプラ

ン） 

 

 

⑵ 脳検査に関わる補助について。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 



№７ 

 

 

平成30年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑧ 

４番 

上村 富士高 

 

 

 

 

１．猫被害対策について 

⑴ 猫による被害が多数相談があります。行政として、な

んらかの取り組みをすべきではないか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

２．観光活性化について 

 ⑴ 長峰と永久保との境にある落ノ川の上流にある滝を、

観光名所にしてほしいとの地元の声もあり、観光客にも

行く道を尋ねられるとのこと、行く道を確保し、観光名

所にしてはどうか。 

 

 

 

 

⑵ 滞在型観光促進事業の一環として多数の町有林が伐採

時期を迎えており、杉を伐採して、植林する時期にもき

ており、観光客に記念として地杉の苗を買っていただ

き、植林していただいたらどうか、との意見もありま

す。又、この事によってリピーターも増えるのではない

かと思います。ぜひ取り組んでいただきたいがどうか。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 



№８ 

 

平成30年第２回屋久島町議会定例会一般質問通告一覧表 

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手 

⑨ 

12番 

日髙  好作 

 

 

 

 

１．一次産業の振興について 

⑴ 農林水産課では課長・参事の体制で新たに１人増員

し、充実した業務を行っていますが、今後、一次産業の

振興にどのように繋げていくのか考えを伺います。 

 

 

 

 

 

⑵ 県内では早い段階から IPM 農法（農作物に有害な病害

虫や雑草を利用可能なすべての技術を総合的に組み合わ

せて防除する）への取り組みがなされて、環境へのリス

ク軽減やコストダウンに効果を発揮していますが、本町

の現状と今後の推進について考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

２．里の観光と集落の均衡ある発展について  

⑴ 里の観光への取り組みはいくつかの集落で積極的にな

されておりますが、集落の均衡ある発展のためには観光

客はもとより、町民も含めた人の流れ（特に栗生・永田

へ）を作る必要があると思います。そのために花木等の

植栽の推進を図るべきと思いますが考えを伺います。 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 


